



保護者の皆さん、こんにちは！涼しく？寒く？なってきましたが、朝晩の気温差に衣服を悩む季節です。今年は長引く風邪引きさんが既に多いです。幸い皆さん検査でコロナでもインフルエンザでもないようですが、とはいえ熱が出ればしんどさは同じですね…。予防接種はすでに込み合っているようなので予定されている方はお早めにご検討くださいませ。

ぱすてるでの壁画アート、今回は『ハロウィーン』。それぞれの得意分野を活かし塗り絵好きな方はフリーハンドで白紙に色塗やラメ塗りをしていただき、それを切り抜いて文字を作成してもらったり。綿とお花紙でかぼちゃやお化け、キャンディも作りました。そしてそのキャンディたちと文字を皆でペタペタと貼り完成♪この度は色んな工程があったので、幅広く皆さんが参加することができました。

さて、前回に続いて今回ご紹介する仕事は『アメニティグッズの袋詰め作業』です。宿泊施設に泊まった時に使用する歯ブラシやヘアブラシ等を清掃の方が補充し易くするために、一室分を袋に詰める作業です。この作業に取り組む時は、まず種類ごとにカゴを用意し、それを机に並べます。そこからビニール袋を持ち、端のカゴから一つずつ計7種類を袋詰めしながら歩いて一周するという歩きながら出来る仕事です。一石二鳥(笑)！？またヘアブラシだけは最初に製品そのままの状態が届くので、一つ一つ専用袋で閉じる作業が事前に必要となります(ややこ

しいですが、『袋詰め』のための袋詰め作業です(笑)。そしてこの仕事でも計数担当者へ運ぶ役割の方々が頑張っています。車椅子の方も活躍されています。カゴの中が少なくなると積極的に補充してくれる方までいます。この仕事の難しいところを挙げると、袋を指先で広げるのが難しい(スーパー等のビニール袋をイメージしてもらおうとわかりやすいかも)、一つのカゴから一つだけ取り出すのが難しい(複数取ってしまう)、逆に取り忘れてしまう、歩くことに疲れる等(笑)。以上のように単純作業ですが所々に壁があり、ほどよく難しいのでたくさんの方が訓練も兼ねて参加できる仕事です。準備の時も「カミソリです！」と確認しながらカゴに入れ、ビニール袋を開きやすくするために濡れたおしぼりを事前に準備されたり、「い〜ち、に〜い、さ〜ん」と声に出しながら数えたり(ツラレマス(笑))「確認お願いします」と毎回丁寧に職員へ渡してくれたり他にもたくさんの光景があります。これでも割愛したためですがかなり長文になりました(汗)。このご説明で少しでもご様子がお伝えできたら嬉しいです。

作業所では21日(木)消防・避難訓練をしました。色々な災害について考えどのような行動をとるべきなのかについて話をしました。最近「まさか」と思うような災害が起きています。その「まさか」に備えてこれからも訓練をして話していこうと思います。訓練後は楽しいレクのはじまりです。この日は気持ちの良い秋

晴れ！久々に小田島公園へ行きました。海風が気持ちよく、ウォーキングをしながら小さい秋を探す方、滑り台を滑る方と楽しく健康的な時間を過ごしました。昼食はこちらも超〜久々のチェンジ弁当です。「おいし〜い」の声もありましたが、「たまにや〜これもえ〜ね」と言われる方も(笑)。皆さん堪能されていました。昼食後はゲーム大会♪いつもは大人しく静かな作業所の皆さんもこの時は盛り上がり必死になります。3チームに分かれそのうち2チームにはシークレットメンバーが…発表とともに「やった〜！」と「えっ…(大丈夫よね?)」の反応でした。ゲームになるといつも驚かされるのが普段は見ることのできない真剣な顔と「秘めた力」なんです。実は皆さん上手なんです。なのでシークレットメンバー(職員)も必死です。ここだけの話少し練習しました(笑)。1位2位3位と皆さん大健闘。順位もそうですがチームワークの良さが光りました。順位ごとに景品をもらって「次こそは！！」と燃えた方もいたかもしれません。作業所では仕事と休憩のメリハリがあり仕事中はすごく静か、休憩中は賑やかな日々です。休憩中は相談や悩み事を話すことも増えてきてその内容は様々です。「部屋を片付けたけどどうしたらいいですか？」や買い物の相談もあります。一緒に考え悩んで一つでも答えが見つければいいなと思っています。

今回は黒地で見にくかったらごめんなさい(汗)来月号もお楽しみに〜♪